



Ne restons pas spectateurs du massacre des Palestiniens !

Sous les yeux du monde entier, Israël commet un crime aux proportions monumentales: un massacre délibéré et systématique des habitants de Gaza.

Le gouvernement Netanyahu a assassiné en deux mois plus de 16 000 Gazaouis dont 70 % de femmes et d'enfants. L'objectif de ce régime criminel est de tuer autant de Palestiniens que possible et de pousser ceux qui restent dans le désert. Les puissances occidentales dont notre gouvernement approuvent.

Les 2,3 millions d'habitants de Gaza sont affamés et privés d'eau. La grande majorité d'entre eux, plus de 80 pour cent, ont été déplacés, ayant fui leurs maisons.

« J'ai l'impression de manquer de mots pour décrire les horreurs qui frappent les enfants ici ». « J'ai l'impression que je ne parviens pas à faire comprendre la tuerie sans fin des enfants ». James Elder, porte-parole de l'UNICEF.

« Les choses que j'ai vues là-bas dépassent tout ce que l'on peut décrire. Ce qui m'a le plus choqué, ce sont les enfants avec des blessures atroces, et ayant en même temps perdu leurs parents sans que personne ne s'occupe d'eux. » Mirjana Spoljaric, présidente du Comité international de la Croix-Rouge.

Et ces témoins ont l'habitude de l'horreur !

Le 16 octobre, Israël a ordonné à un million de personnes vivant dans le nord de la bande de Gaza de fuir vers le sud. Aujourd'hui, Israël demande à nouveau à la population de fuir certaines parties du sud de la bande de Gaza et mène une campagne de bombardements la plus meurtrière à ce jour. L'objectif d'Israël, tel qu'il est décrit dans un document divulgué par le ministère du Renseignement, est de créer une situation où Gaza, qui était auparavant l'une des zones les plus densément peuplées au monde, ne pourrait plus soutenir la vie humaine, créant ainsi les conditions pour le déplacement de la population dans le désert du Sinai.

Israël a délibérément mené une campagne ciblant tous les lieux de refuge du nord au sud de la bande de Gaza. Il a systématiquement bombardé et attaqué les hôpitaux, déplaçant les médecins, les patients et les réfugiés sous la menace des armes. Les personnes trop faibles pour se déplacer ont tout simplement été livrées à la mort, y compris cinq bébés prématurés dont les corps ont été découverts la semaine dernière après avoir été abandonnés à leur sort à l'hôpital pour enfants Al-Nasr de la ville de Gaza.

Quelque soit la définition qu'on utilise, les actes d'Israël constituent un cas de génocide tel que décrit par les textes de loi. Le Statut de Rome définit le **«génocide»** comme **«des actes commis dans l'intention de détruire, en tout ou en partie, un groupe national, ethnique, racial ou religieux»**.

Le cadre des Nations unies sur le génocide identifie les **« signes d'une intention de détruire en tout ou en partie un groupe protégé »** comme un indicateur-clé de la commission d'un

FIN DE LA COLONISATION ET DE L'APARTHEID ! - ARRET DES MASSACRES -

génocide. Les déclarations de responsables israéliens en ce sens sont nombreuses :

- Benjamin Netanyahu, Premier ministre israélien : « *Vous devez vous souvenir de ce qu'Amalek vous a fait* », citant le passage biblique qui ordonne de « *mettre à mort les hommes et les femmes, les enfants et les nourrissons, les bovins et les moutons, les chameaux et les ânes* ».
- Yoav Gallant, ministre de la Défense : « *nous combattons des animaux humains et nous agissons en conséquence* ».
- Avi Dichter, membre du cabinet de sécurité israélien et ministre de l'Agriculture : « *Nous sommes en train de mettre en œuvre la Nakba de Gaza* », référence au déplacement forcé de la population palestinienne de ses terres en 1948.
- Danny Ayalon, ancien vice-ministre israélien des Affaires étrangères : que la population de Gaza « *aille dans le désert du Sinaï* ».

Giora Eiland, ex-chef du Conseil national de sécurité israélien : appelle à détruire le système hospitalier parce que « *de graves épidémies dans le sud de la bande de Gaza nous rapprocheront la victoire* ».

Peut-on tolérer de tels propos et de telles actions ?

Ce génocide n'est pas une simple riposte à l'attaque du 7 octobre contre Israël, mais bien plutôt une conspiration qui se prépare depuis des années. Toute l'histoire d'Israël depuis sa création n'a été qu'une succession de vols et d'annexions de terres palestiniens, d'expulsions et d'exterminations des Palestiniens.

Le génocide ne bénéficie pas seulement du soutien des puissances occidentales, il est encore mis en œuvre avec leur soutien sans faille au « droit d'Israël à se défendre », un droit qu'elles refusent aux Palestiniens.

Le monde entier peut voir que toutes les invocations des droits de l'homme par les puissances impérialistes n'ont été que mensonges et tromperies et jamais suivies d'effet. Pire même, les prétendues « démocraties » du monde rendent illégal le fait de s'opposer au massacre.

Devant cette situation insupportable, il faut refuser la déchéance morale que constituent l'inaction et le laisser-faire. Rejoignez-nous dans les rassemblements pour imposer un cessez-le-feu immédiat et sans condition.

C'est l'impunité et le sentiment que cette impunité est éternelle qui permettent à l'Etat israélien de commettre ses crimes yeux de tous. Il faut imposer des sanctions à cet Etat criminel.

C'est l'inaction face à la barbarie qui avilit l'espèce humaine !

Rendez-vous les jeudis 14 et 21 décembre à 18 heures

Place Lepetit à Poitiers (ancien palais de justice)

comite_potevin_palestine@orange.fr

Décembre 2023

FIN DE LA COLONISATION ET DE L'APARTHEID ! - ARRET DES MASSACRES !